

Capítulo 8

LA SANGRE

I.- PREGUNTA: ¿Por qué fue derramada la sangre?

RESPUESTA: La razón por la cual la sangre fue derramada sobre la tierra que el primer hombre, Adán, pecó; y para que este hombre una vez más pudiera estar en la presencia de un Dios Santo, el pecado del hombre tuvo que ser pagado y cubierto. Por lo tanto, Dios tomó pieles de animales inocentes y cubrió al pecador culpable, dando así un tipo de la muerte del Señor Jesucristo: El inocente pagando por los pecados del culpable.

Este método de pagar y cubrir los pecados del culpable fue escogido por Dios antes de la fundación del mundo. Dios no esperó para proyectar este plan hasta el huerto del Edén.

Apocalipsis 13:8 *“Y le adorarán todos los moradores de la tierra cuyos nombres no están escritos en el libro de la vida del **Cordero, el cual fue inmolado desde la fundación del mundo**”* Dios dice que nuestro Señor era el Cordero, el cual fue muerto desde el principio del mundo. Puesto que el hombre había pecado en el principio, el inocente tuvo que derramar su sangre para que el culpable pudiera ser cubierto. Este método de cubrir (animales muertos) el pecado duró hasta que literalmente nuestro Señor llegó a la tierra y entregó su vida y derramó Su sangre. Entonces El, una vez y para siempre, ofreció el sacrificio supremo de su propia sangre preciosa, para que toda la humanidad que viniera a Dios por El pudiera estar de pie ante Dios justificados por la sangre del Señor Jesús; porque la sangre de toros y machos cabríos nunca pudo quitar sus pecados.

Hebreos 9:12 *“Y no por sangre de machos cabríos ni de becerros, sino por su propia sangre, entró una sola vez en el lugar santísimo, **habiendo obtenido eterna redención**”.*

Hebreos 10:4 *“Porque la sangre de los toros y de los machos cabríos no puede quitar los pecados”.*

Hebreos 9:22 *“Y casi todo es purificado según la ley con sangre; y **sin derramamiento de sangre no hay remisión**”.*

Dios es muy claro en Su enseñanza acerca de que ningún pecado jamás puede ser cubierto y ningún pecador jamás puede ser justificado, a menos de que

el pecador y su pecado sean cubiertos por la sangre de Jesucristo. Esta enseñanza es tan clara que los niños chiquitos pueden entenderla.

La sangre de nuestro Señor Jesucristo que Él derramó, empezando en el huerto de Getsemaní en su agonía y siguiendo el camino hasta llegar a la cruz sobre el Gólgota, era suficiente para cubrir el pecado de toda la humanidad desde Adán, incluyendo hasta el último que ha de nacer. No era la cantidad de sangre derramada por su cuerpo, era la pureza de aquella sangre. Esta era la sangre del Unigénito Hijo de Dios. La sangre de Cristo nunca tuvo la mancha del pecado en ella o sobre ella. El cuerpo que llevó esta sangre pura nunca conoció pecado o enfermedad, hasta el día en el cual fue hecho pecado y enfermedad, en el huerto de Getsemaní, en el Tribunal de Pilato y por fin, en el Calvario.

Ningún pecado es jamás perdonado. Recuerde esto: NINGUN PECADO ES JAMÁS PERDONADO. El pecado tiene que ser pagado, sea por el individuo que lo cometió, o el pecado tenía que ser pagado por la persona del Señor Jesucristo. El Señor Jesucristo se ofreció así mismo voluntariamente y vertió su sangre en nuestro lugar. Merecíamos la muerte, pero Él se ofreció a Sí mismo voluntariamente para derramar su sangre por nosotros; Él llegó a ser nuestro sustituto. Cuando el alma peca, Dios dice que esa alma tiene que morir. Dios dijo que el padre no puede pagar por los pecados del hijo, ni tampoco puede el hijo pagar los pecados de su padre. Uno puede sufrir por los pecados de otro, pero no puede pagar por ellos. La sangre de toros y de machos cabríos no pudo pagar por el pecado del hombre, ni tampoco la sangre derramada de algún hombre. Solamente la sangre pura y sin pecado del Señor Jesucristo es aceptable a Dios como cubierta para el pecado.

*Hebreos 10:26 y 29 “Porque si pecáremos voluntariamente después de haber recibido el conocimiento de la verdad, **ya no queda más sacrificio** por el pecado. ¿De cuánto mayor castigo pensáis que será digno, el que pisotear al Hijo de Dios, y tuviere por inmunda la sangre del pacto en la cual fue santificado, e hiciere afrenta al Espíritu de gracia?”.*

*Romanos 5:8-11 “Mas Dios encarece su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, Cristo murió por nosotros. Mucho más ahora, estando ya **justificados en su sangre**, por Él seremos salvos de la ira. Porque si siendo enemigos, fuimos reconciliados con Dios por la muerte de su Hijo; mucho más, estando reconciliados, seremos salvos por su vida. Y no sólo esto, sino que también nos gloriamos en Dios por nuestro Señor Jesucristo, por quien hemos recibido ahora la reconciliación”.*

Los hombres en el día de hoy enseñan que si usted es bueno, se reúne con la iglesia, es bautizado, da dinero, enseña una clase en la Escuela Dominical o hace una de cientos de otras cosas, usted estará bien con Dios. Es posible que

algunos sean tan valientes para decirle que deje algo de su maldad, pero Dios dijo que usted solamente puede ser salvo al ser justificado por la sangre de Jesucristo. La única reconciliación (siendo hecho uno con Dios) que Dios aceptará es la sangre de su Unigénito Hijo, el Señor Jesucristo; esta sangre tiene que ser puesta sobre su vida entera y así cubrir todo su pecado. La sangre de nuestro Señor no hace, por alguna palabra mágica, que nuestro pecado se disuelva, pero nos cubre, y nuestro Dios sabe que nuestro pecado ha sido pagado por la sangre derramada de nuestro Señor cuando Él llegó a ser pecado por nosotros.

II. PREGUNTA: ¿Hay algún pecado que la sangre no cubrirá o servirá de propiciación?

RESPUESTA: Si hay pecados por los cuales la sangre no servirá de propiciación.

A. Mateo 3:29 *“Pero cualquiera que blasfemare contra el Espíritu Santo, no tiene jamás perdón, sino que está en peligro de condenación eterna”*. La sangre no servirá la propiciación por el pecado de blasfemar en contra del Espíritu Santo. No hay ninguna esperanza para el individuo que comete este pecado. El infierno es su lugar seguro.

B. Hebreos 10:26 y 29 *“Porque si pecáremos voluntariamente después de haber recibido el conocimiento de la verdad, **ya no queda más sacrificio por el pecado...** ¿De cuánto mayor castigo pensáis que será digno, el que pisotear al Hijo de Dios, y tuviere por inmunda la sangre del pacto en la cual fue santificado, e hiciere afrenta al Espíritu de gracia?”* La sangre no servirá de propiciación para con Dios por pecados voluntarios o por hollar la sangre de Cristo. Estos pecados tienen que ser pagados por el individuo según Dios mismo lo declara.

C. I Juan 5:16b. *“Hay pecado de muerte, por el cual yo no digo que se pida”* Un hijo de Dios puede cometer cierto pecado por el cual la sangre de Cristo no servirá de propiciación en su vida; Dios dijo que era pecado de muerte. Yo creo que la escritura siguiente es un ejemplo excelente de este pecado de muerte: Hechos 5:1-5 *“Pero un varón llamado Ananías, con Safira su esposa, vendió una heredad, y retuvo parte del precio, sabiéndolo también su esposa; y trayendo una parte, la puso a los pies de los apóstoles. Y dijo Pedro: Ananías, **¿por qué ha llenado Satanás tu corazón para que mintieses al Espíritu Santo,** y te quedases con parte del precio de la heredad? Reteniéndola, ¿no se te quedaba a ti? y vendida, ¿no estaba en tu poder? ¿Por qué pusiste esto en tu corazón? No has mentado a los hombres, sino a Dios. Entonces Ananías, oyendo estas palabras, cayó y expiró. Y vino gran temor sobre todos los que lo oyeron”*.

C. El pecado de Reprobación

La primera seña de reprobación es cuando el hombre pierde el refrenamiento contra pecado; y hoy parece que ese control de Dios para guardar al hombre de la maldad ha desaparecido. Parece que Dios ha dejado que los hombres hagan las cosas que le son convenientes. Aún la así llamada iglesia no tiene nada de control contra la inmundicia. Parece que la meta de la dicha iglesia es nada más conseguir más miembros y más profesiones de fe. La gente puede vivir como quiera si ayuda a construir la Escuela Dominical más grande y tener éxito ante los ojos de los hombres. Acuértese, cuando el control contra el pecado se ha ido, el hombre está reprobado por Dios.

La sangre de Cristo no servirá de propiciación para este pecado de reprobación. Reprobado significa desechado, repudiado, privado de juicio.

Hay tres pecados que conducen a la humanidad a ser reprobada. El primero es vivir suciamente. Romanos 1:21 *“Porque habiendo conocido a Dios, no le glorificaron como a Dios, ni le dieron gracias; antes se envanecieron en sus discursos, y su necio corazón fue entenebrecido”*. El hombre se rehúsa a glorificar a Dios como Dios, después que Dios se ha manifestado a Sí mismo. El hombre rehúsa a dar gracias a Dios pero sigue en sus imaginaciones vanas, creyendo que el hombre es algo eminente. En vez de acudir a Dios para que supla sus necesidades, está siempre maquinando alguna manera en la cual pueda existir y vivir sin la ayuda de Dios; rehúsa vivir santamente y glorificar a Dios en su vida.

Tito 1:16 *“Profesan conocer a Dios, mas con sus hechos lo niegan; **siendo abominables y rebeldes, y reprobados para toda buena obra**”*. Los hombres quieren vivir sucia e impiamente, y separados de Dios. No quieren que Dios ordene sus vidas y son ingratos cuando El lo hace. Este es el primer pecado que lleva al hombre a la reprobación.

El segundo pecado es el amor impuro. Romanos 1:24 *“Por lo cual también Dios los entregó a la inmundicia, a las **concupiscencias** de sus corazones, a que **deshonrasen** entre sí **sus propios cuerpos**”*. Cuando los hombres llegan a ser vanos y sin afecto en sus imaginaciones y son ingratos, sus mentes han llegado a ser torcidas en sus pensamientos, el próximo paso es para abajo, sus lujurias llegan a ser sucias. Los hombres empiezan a deshonestar sus cuerpos entre ellos mismos. No se satisfacen con las relaciones sexuales naturales sino que empiezan a desear las relaciones sexuales anormales. Aun entre esposo y esposa dejen lo natural, el uso normal del sexo y comenzarán a practicar sodomía entre ellos mismos, y luego llegarán a ser más raros en sus vidas sexuales a medida que se hundan en el pecado. Los hombres empezarán a desear y a lujuriar por hombres en vez de por mujeres. Las mujeres cambiarán su uso natural por el que

es contra naturaleza. Luego Dios les entregará a efectos vergonzosos, y sus obras llegarán a ser tan viles que una mente normal no las podrá concebir.

Yo he estado en asambleas donde uno pensaría que toda la congregación es muy santa, pero cuando el Espíritu Santo vino y empezó a resplandecer Su Luz en las almas de sus miembros, cada tipo de perversión sexual que estaba siendo practicada en el hogar entre el hombre y su esposa llegó a manifestarse. Luego estas mismas personas se preguntan por qué los demonios viven en su alrededor y sus niños son tan perversos. La así llamada iglesia de hoy está impregnada de sexo innatural entre sus miembros.

El tercero y el último paso hacia la reprobación es el conocimiento sucio. Romanos 1:28 *“Y como no les pareció retener a Dios en su conocimiento, Dios los entregó a una mente reprobada, para hacer lo que no conviene”*. Después de que los hombres han vivido suciamente, y su amor ha llegado a ser impuro e innatural, entonces es normal no desear tener a Dios en su noticia. Usted va a querer aprender alguna otra cosa fuera de Dios. Va a querer más educación, especialmente la clase educación que quite a Dios de su mente. Por eso, usted estudiará y aprenderá y cuando usted termine sus estudios, Dios habrá sido lavado de su pensamiento, y usted está completamente reprobado. La educación sin Cristo Jesús el Señor como la persona central de sus estudios es la cosa más condenable conocida en la humanidad. Es el paso final de reprobación. El “dios” numero 1 de las Américas es la educación “Educación forzada”- y en su forzamiento han metido a Darwin y a otros ateos y a Dios lo han echado fuera. Por lo tanto, dentro de poco cuando el niño termine sus estudios habrá terminado con Dios y estará absolutamente reprobado. Dios dijo que **a ellos no les pareció tener a Dios en su noticia (conocimiento)** y por eso **Dios le entregó a una mente depravada (reprobada)**. Ya la conciencia del hombre no le acusa de su pecado horrible. En vez de acusarle, la conciencia del hombre ahora le excusa, y por eso desea excluir a Dios de sus pensamientos y continuar en sus pecados, pensando que está adorando a Dios.

Hay un temor en mi alma de que la generación en la cual vivo sea una generación reprobada, y por esta razón está sin esperanza. La llamada iglesia no oirá la verdad y no quiere tener nada que ver con la Santa Palabra de Dios. Hablan de Dios, hablan de salvación, hablan de bautismo con el Espíritu Santo, hablan de Santidad, pero ellos viven como el infierno y rehúsan glorificar a Dios en sus cuerpos y espíritus. II Timoteo 3:8b *“...hombres corruptos de entendimiento, réprobos en cuanto a la fe”*.

III. PREGUNTA: ¿Cuáles son los propósitos de la sangre de Cristo?

RESPUESTA: Los propósitos de la sangre son:

A. Justificar a un pecador que se arrepienta para con Dios y reciba al Señor Jesucristo como Señor de su vida. Romanos 5:9 “*Mucho más ahora, **estando ya justificados en su sangre**, por Él seremos salvos de la ira*”.

B. Unir al pecador con Dios, o hacer reconciliación o reconciliarlo con Dios, Romanos 5:10 “*Porque si siendo enemigos, **fuimos reconciliados con Dios por la muerte de su Hijo**; mucho más, **estando reconciliados**, seremos salvos por su vida*”.

C. Para darnos entrada en el Lugar Santísimo por la sangre. Hebreos 10:19 “*Así que, hermanos, teniendo libertad **para entrar en el lugar santísimo por la sangre de Jesús***”.

D. Para limpiarnos de todo pecado. I Juan 1:7 “*Más si andamos en luz, como Él está en luz, tenemos comunión unos con otros, **y la sangre de Jesucristo su Hijo nos limpia de todo pecado***”.

E. Para dar Paz. Colosenses 1:20 “*y por medio de Él reconciliar todas las cosas consigo; así las que están en la tierra como las que están en el cielo, **haciendo la paz mediante la sangre de su cruz***”

F. Para redimir a los pecadores. Apocalipsis 5:9 “*Y cantaban un cántico nuevo, diciendo: Digno eres de tomar el libro y de abrir sus sellos; porque tú fuiste inmolado, y **nos has redimido para Dios con tu sangre**, de todo linaje y lengua y pueblo y nación*”.

G. Para vencer al impío (Satanás y sus demonios). Apocalipsis 12:11 “***Y ellos le han vencido por la sangre del Cordero**, y por la palabra de su testimonio; y no han amado sus vidas hasta la muerte*”.

H. Para acercarnos a Dios. Efesios 2:13 *“Pero ahora en Cristo Jesús, vosotros que en otro tiempo estabais lejos, **habéis sido hechos cercanos por la sangre de Cristo**”.*

I. Para purgar (limpiar) las conciencias de los santos de Dios. Hebreos 9:14 *“¿cuánto más **la sangre de Cristo**, el cual mediante el Espíritu eterno se ofreció a sí mismo sin mancha a Dios, **limpiará vuestras conciencias** de obras muertas para que sirváis al Dios vivo?”*

IV. PREGUNTA: Tal vez usted preguntaría: *¿Porqué la sangre de Cristo? ¿Porqué no hay otro camino (otra manera)?*

RESPUESTA: La sangre de Cristo es el camino escogido por Dios. Ninguno puede modificar el camino (la manera) de Dios; ninguno le puede añadir, y ninguno puede pensar o trazar una manera para cambiar al hombre que por la sangre de Jesucristo. La redención del hombre no pudo ser ejecutada en ninguna otra manera sino por el derramamiento de la sangre de Cristo. Dios nunca hace algo en la manera que la hace si hubiera otra manera en la cual la pudiera hacer. Él siempre hace lo absoluto. Acéptele; confíe en Él, y sobre todo nunca dude. Él es Dios, el verdadero Dios, Él no puede errar.

¿Qué me puede dar perdón?

Solo de Jesús la sangre.

¿Y un nuevo corazón?

Solo de Jesús la sangre